

En el marco de su propuesta de educación continuada, la Escuela de Salud Pública, de la Facultad de Ciencias de la Salud, dio inicio al taller *“Una aproximación para el aprendizaje y la enseñanza de la salud internacional”*, el cual tiene como propósito compartir, debatir y ampliar la base conceptual en Salud Internacional desde diferentes perspectivas de trabajo, enfoques y formas de apropiación y construcción, en el medio académico y en el ámbito de las relaciones internacionales.



Momentos en que la doctora Escarle Peña da la bienvenida a los participantes en el taller.

El acto de apertura de esta actividad fue encabezado por los doctores Wilson Mejía y Escarle Peña, decano y directora de la Escuela de Salud Pública, respectivamente; y por Eduardo Guerrero, profesor de la Universidad de Antioquia, Colombia, quien es uno de los facilitadores del taller.

La doctora Peña dijo que el objetivo esencial del taller es contribuir a la sensibilización y formación de un grupo de docentes de alto nivel de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, para ofrecer cursos, seminarios, diplomados, especializaciones y en un futuro una maestría con énfasis en Salud Internacional.

Escuela de Salud Pública da inicio a taller sobre Salud Internacional

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 12 de Agosto de 2015 08:40 -



Escuela de Salud Pública da inicio a taller sobre Salud Internacional. La escuela de Salud Pública da inicio a la misma